

**臺北市芳和實驗中學 114 學年度高中部第三次定期評量**  
**【考試日程暨考試範圍表】**

高中部						
1/20(二)				1/21(三)		
節次	年級	高一	高二	年級	高一	高二
	時間			時間		
1	請留意13:15 開始考試	正常上課	正常上課	0825-0915	國寫	國寫
2				0925-1035	生物+化學	生物+化學
3				下課時間		
4				1035-1050	數學	
5	1315-1405	物理+地科	物理+地科	1205-1315	午休/自習	
6	1435-1450	自習		1325-1435	英文	英文
7	1450-1600	國文	國文	1450-1600	社會	社會
8	放學			放學		

說明：

1. 請監考老師於考試前10分鐘至課發中心取卷，考試結束立即還卷。
2. 考試鐘聲以教室電腦安裝的WebBell程式所發出聲音為主。
3. 請考生準備2B鉛筆及橡皮擦，須用2B鉛筆作答，進行讀卡作業。數學考試須用尺規作圖工具作答，「數學科、作文科、自然科等」非選擇題部分須用黑色墨水的筆作答，不得使用鉛筆(數學科作圖可使用鉛筆)，考試時不得互借工具。

< 高一高二各科的考試範圍 >

年級	國文	英語	數學	自然	社會
高一	<p>〈髻〉、 〈項脊軒志〉</p>	<p>1. 自編課本： L1 The Nightingale and the Rose L2 The Little Prince 2. All+雜誌： 2025 Dec.： U2: The Inspiring Story of Baseball in Taiwan CNN: A River of Plastic, A Sea of Worry U12: The True Spirit of Christmas U13: How Wildlife Is Adapting to City Living 2026 Jan.： U2: Say It with Flowers: The Ancient Art of Floriography U7: No Buzz, No Bites: The World's Only Mosquito-Free Country 3. 拼寫單字： L1 The Nightingale and the Rose L2 The Little Prince 4. 認讀單字： All+ Magazine: 2025 Dec: U2, CNN, U12, U13 2026 Jan.: U2, U7 6000 VOC Part 1: Unit 7 ~ Unit 9</p>	<p>第一冊單元三、四 3A-5、6、7</p>	<p>• 地科：4-1 • 物理：4-4（反射、折射）、4-5 ----- • 化學(全)： 3-3 溶解度 1-1 物質的分類與分離 2-1 化學鍵 (P. 38)</p>	<p>• 歷史： B3Ch3、 • 地理 B2Ch1、B3Ch3、 B3Ch4-1 • 公民： B3Ch1 • 導讀文本： 《歷史是誰改寫的？ 地理知道》 Ch2、Ch3、Ch4、Ch6 《全球化的過去與未來》Ch3、Ch4、Ch5</p>
高二	<p>1. 燭之武退秦師、 2. 諫逐客書、 3. 法家選讀、 4. 出師表</p>	<p>1. 課本+拼寫單字： B3L7-The Price of Captivity (自編講義) B3L2-Embrace the Power of AI (三民課本) 2. All+雜誌 2025 December U2, 4, 8, 13 2026 January U9, 11 3. 認讀單字 6000 VOC Part2 U11-15 All+雜誌 December + January (all)</p>	<p>3A-8、9、10 單元</p>	<p>• 物理(全):2-4 • 地科：5-1、5-2（恆星結束） ----- • 化學(全):2-3, 2-4, 3-4</p>	<p>• 公民： B2Ch1、B2Ch2、 B2Ch6、B3Ch5、 B3Ch6 多元評量：公民行動方案</p>